

Yang Paling Utama Dari Segalanya...

Alhamdulillahirobbil'alamin atas segala nikmat, karunia, dan limpahan rahmat-Nya yang telah membuat segala sesuatunya menjadi indah pada akhirnya. Hanya atas kehendak-Mu proyek akhir yang jauh dari kata sempurna ini dapat terselesaikan. Sempat terlintas di pikiran untuk menyerah, tetapi atas taburan cinta dan kasih sayang-Mu lah dalam hati ini menjadi yakin bahwa tidak ada kemudahan di balik kesulitan. Sesulit apapun jalan yang harus dilewati, akan ada akhirnya. Apakah akan berakhir dengan indah atau sia-sia, *it's depend on you.*

"Kamu harus bisa mengakhiri apa – apa yang telah kamu mulai sendiri, ini jalan yang telah kamu ambil tiga tahun lalu. Dan tentunya itu atas takdir-Nya. Percayalah bahwa rencana Tuhan adalah yang terbaik. *Don't lose hope. Keep believing. Stay struggling. Always praying. Do your best, you can do it!*" -aku

Aku persembahkan karya kecilku untuk orang – orang yang sangat berarti di hidupku...

Bapak dan Ibu Tercinta

Yang selalu memberikan dukungan moril dan materil, kasih sayang yang tak terhingga dan tiada henti, serta doa yang tak pernah berhenti mengalir. Beruntungnya aku dan adik – adik menjadi seorang anak dari bapak dan ibu yang hebat. Terimakasih banyak karena telah mengenalkanku dengan sebuah perjuangan, aku tahu kuliah di masanya bapak dan ibu lebih sulit karena keterbatasan materi. Perjuanganku yang sekarang mungkin tidak ada apa – apanya dibandingkan dengan perjuangan bapak dan ibu untuk dapat memberikan pendidikan terbaik untuk anak – anaknya sampai bangku kuliah. Dan aku sangat bersyukur karena bapak dan ibu selalu menemaniku dalam setiap fase peralihan hidup, dari TK ke SD, dari SD ke SMP, dari SMP ke SMA, dari SMA ke kuliah. Sehat terus ya pak, bu.. Sungguh tak bisa terhitung seberapa besar jasa bapak dan ibu. Alhamdulillah jaza kumullohukhoiro bapak.. ibu.. Tidak ada kata yang dapat mendeskripsikan betapa besar rasa sayangku untukmu pak, bu.. *I love you so much much much more.* Masih terngiang bagaimana suara bahagia bapak dan ibu di telepon ketika mendengar anaknya lulus ☺
Semoga ini menjadi langkah awalku untuk membahagiakan bapak dan ibu ☺

Adik-Adik Tersayang

Untuk adik-adik yang sering bermain dan bertengkar bersama tapi justru itulah hal yang membuat aku sangat rindu ketika kita sedang berjauhan seperti ini. Tiada hal yang paling mengharukan saat berkumpul bersama. Terima kasih atas semangat yang kalian beri, atas doa yang terus mengalir, dan terimakasih telah menjadi sahabat terbaik untuk berbagi susah dan senang. Semoga kami bisa sama – sama berhasil membahagiakan bapak dan ibu di dunia maupun akhirat.
I do love you, adek iyan.. adek alfina.. adek rama..

Keluarga Besar Terbaik

Terimakasih untuk semua keluarga yang ada di Bandung, Bogor, Jakarta, Bumiayu, Gresik, dan Tegal yang selalu mendoakan dari jauh. Terkhusus untuk mas fadly dan mba fira, terimakasih banyak atas bantuannya ketika aku terkena musibah kecelakaan di bulan ramadhan silam. Aku tak bisa membayangkan bagaimana keadaanku jika waktu itu tidak ada kalian. Dan alhamdulillahnya mamas rafa waktu masih di dalam perut tidak rewel hehe terimakasih ☺ Semoga Allah membalas kebaikan kalian, keluarga kecil kalian selalu diberi limpahan rahmat dan bahagia selalu. Terkhusus juga untuk pakde ipul dan bude nur, yang jauh – jauh dari bogor hanya untuk memastikan bahwa aku baik – baik saja dan mengantar jamu demi kesembuhan keponakannya. Dan masih banyak kebagian kalian yang InsyaAllah akan aku ingat sampai kapanpun. *I'm so grateful.*

Sahabat – Sahabat Perjuangan

Terimakasih untuk selalu ada ketika suka dan duka, di masa sulit atau pun senang, di masa tegang atau pun konyol. Beruntungnya memiliki kalian keluarga tidak sedarah karena nasib kuliah di telkom yang mempertemukan kita haha, beruntungnya aku berjudoh dengan kalian. *I love you all.*

Almamaterku, Telkom University

Terlalu banyak kenangan dan cerita tak terlupakan selama tiga tahun yang telah tertulis disini.

“Bandung itu selalu ada kebahagiaan di setiap detiknnya. Selalu ada kebanggaan di setiap sudutnya” – infobdgcom

“Dan Bandung bagiku bukan cuma masalah geografis, lebih jauh dari itu melibatkan perasaan yang bersamaku” – salah satu *quote* di sudut kota bandung

TERIMA KASIH

Kepada seluruh pihak yang telah membantu dan tidak bisa disebutkan karena terbatasnya ruang, terimakasih banyak. Semoga ilmu, kerja keras dan bantuan kalian dibalas oleh Tuhan Yang Maha Esa.

“Jadi pribadi yang gigih mengejar mimpi bukan cuma soal memenuhi hasrat dalam diri. Ada orang – orang yang juga akan merasa sangat bahagia jika impianmu terealisasi” – *motivasi*ku

“pendidikan memang bukan segalanya, tetapi segalanya dapat dimulai dari pendidikan” – *tagline* beasiswa LPDP